
Bündnis 90/ Grüne  

BV Sennestadt 

 

Anfrage öffentlicher Teil 

Stromkasten Verler Str. Höhe Velomobile 

Warum wurde hier ein Stromkasten als Hindernis auf den Geh-/ Radweg gestellt und nicht daneben? 

Ist mit Abhilfe zu rechnen? 

 

 

Bielefeld, den 20.8.22 

 

U. Schumacher 


